

## ABSTRAKSI

**Dwi Agustina Purwandini (110210580). *Perbedaan Tingkat Perilaku Konsumtif antara Remaja Putra dan Remaja Putri*. Skripsi. Surabaya: Fakultas Psikologi Universitas Airlangga. 2007**

Masa remaja adalah masa peralihan dari masa kanak-kanak ke masa dewasa. Pada masa ini terjadi perubahan dalam sikap dan perilaku. Tingkat perubahannya sejajar dengan tingkat perubahan fisik yang disertai perubahan hormonal. Salah satu aspek psikologis yang menyertainya adalah remaja sangat memperhatikan penampilan fisik mereka. Bagi remaja, daya tarik fisik berperan penting dalam hubungan sosial. Akibatnya, mereka menghabiskan banyak waktu dan pikiran untuk mencari jalan memperbaiki penampilannya. Oleh karena itu, remaja dapat berperilaku konsumtif terhadap produk-produk yang menunjang penampilan fisiknya. Namun, melihat fenomena sekarang ini telah banyak remaja putra yang mulai memperhatikan penampilan fisiknya. Masalah penampilan bukan lagi dominasi remaja putri. Hal ini menimbulkan pertanyaan baru apakah tingkat perilaku konsumtif antara remaja putra dan remaja putri masih ada perbedaan ataukah tidak ada perbedaan.

Penelitian ini bertujuan untuk melihat adanya perbedaan tingkat perilaku konsumtif antara remaja putra dan remaja putri. Tipe penelitian ini adalah penelitian komparatif, dengan jumlah sampel 169 orang siswa putra dan 152 orang siswa putri yang diambil dari populasi siswa-siswi SMP Al Hikmah Surabaya dengan teknik *Random Sampling*. Data diperoleh dengan menggunakan kuesioner skala perilaku konsumtif yang disusun berdasarkan *Skala Likert*. Validitas alat ukur diuji dengan menggunakan teknik statistik *t-Test*. Seluruh perhitungan data atau proses analisa data secara statistik menggunakan bantuan program komputer SPSS 11.5 *for windows*.

Item-item yang dinyatakan valid untuk kuesioner tingkat perilaku konsumtif sebanyak 40 butir dan 28 butir lainnya dinyatakan gugur. Dengan menggunakan tehnik *Alpha Cronbach*, alat ukur dalam penelitian ini dinyatakan reliabel karena nilai reliabilitas untuk kuesioner tentang tingkat perilaku konsumtif adalah 0,9030. Melalui analisis data dengan bantuan program SPSS 11.5 *for windows*, menggunakan teknik *Independent Sampel t-Test*, didapatkan hasil nilai  $t = -2,398$  dengan nilai  $p = 0,017$ . Karena nilai  $p$  kurang dari 0,05, maka hipotesis kerja dapat diterima sehingga diperoleh kesimpulan penelitian yang berbunyi : “ada perbedaan tingkat perilaku konsumtif antara remaja putra dan remaja putri”.